

Basar in Rothemann für guten Zweck

Nach der Vorabendmesse zum 3. Adventssonntag fand vor der St.-Barbara-Kirche in Rothemann erstmals ein von den Kinder- und Jugendgruppen der Pfarrgemeinde organisierter „Adventsbasar“ statt. 30 Kinder und Jugendliche hatten an einem gemütlichen Adventsnachmittag im alten Bürgerhaus bei leckerem Punsch, Spekulatius und Weihnachtsmusik kleine Adventsdekorationen gebastelt und selbstgebackene Plätzchen verziert, die dann der Kirchengemeinde am Adventsbasar zum Verkauf angeboten wurden. Der erbrachte Erlös kam dem Kinder- und Jugendhospiz „Kleine Helden“ zugute. Mit großer Freude überreichten die „Kirchenzwerge“, die „Messdiener“ sowie die „Kommunionkinder“ einen Scheck in Höhe von 375 Euro an Vera Erb von den „Kleinen Helden“.